
 
 
 
 

Mairie de Pailhès - CCAS boite 3 

4, route de Pamiers 09130 PAILHES. 

 

COMPTE-RENDU DE L’AG DU CEA_Le 15 mars 2025 
 
Trente cinq adhérent.e.s présent.e.s + 28 procurations = 63 adhérent.e.s au total représenté.e.s. 
 

* En introduction, Yvon, Maire de Pailhès, rappelle la dureté du contexte général qui cependant ne 
doit pas nous décourager d’améliorer par nos actions, ce qui peut l’être. Puis il nous lit une courte 
poésie dont il a eu l’inspiration (poésie mise au site du CEA https//:comite-ecologique-ariegeois.org). 
 

* Marcel, co-président 2024 de l‘association, fait la lecture du rapport moral en invitant les 
présent.e.s à prendre connaissance du rapport d’activités 2024 distribué à chacun.e. Il rappelle, à titre 
d’exemple d’action en justice, le double succès obtenu auprès du Tribunal Administratif et auprès du 
Conseil d’Etat qui ont donné raison à notre demande de n’accorder aucun prélèvement de Lagopède 
alpin pour la campagne 2024-25. Ce faisant, notre avocate estime que le CEA a fait avancer le droit de 
l’environnement. 
Après avoir évoqué nos différents moyens et initiatives de contestation et de proposition, seuls ou 
comme souvent, en lien avec les associations et collectifs, il conclut la lecture du rapport par : « Cette 
année, si vous en êtes d’accord, nous mettrons l’accent sur la recherche de financement et sur 
l’augmentation du nombre d’adhérents, tout en veillant à l’engagement de l’association dans la 
résistance au projet minier et dans les activités de sensibilisation et de communication. » 
 

* Un premier court débat porte sur les initiatives de communication du CEA. Il est animé par Natacha, 
administratrice responsable de nos pages Facebook et Instagram, et Gwennyn, adhérente qui a piloté 
la construction du nouveau site. Bertrand, adhérent, nous fait une superbe proposition de la part 
d’un photographe, de clichés nature pour enrichir notre site. 
Le second débat voit Dominique et Henri, accompagnateurs moyenne montagne, présenter la 
douzaine de sorties nature qu’ils animent pour la mission de sensibilisation au Vivant du CEA 
(programme des sorties 2025 mis au site). 
 

* Didier, trésorier de l’association, nous présente les résultats comptables de l'exercice : Compte 

d'exploitation : Recettes = 26 630€        Dépenses = 41 806€        Résultat de l'exercice = - 12 175€. 

L'importance du déficit s'explique par l'augmentation des frais d'avocats du fait d'un nombre important de 

recours juridiques et par les charges engagées sur le dossier castor. 
 

* Jean Pierre, co-président 2024 de l’association, expose plusieurs moyens de financement des 
associations que nous n’utilisons pas et demande que les adhérent.e.s nous fassent part de leurs 
propositions d’initiatives en la matière en les adressant à contact@comite-ecologique-ariegeois.org 
avec la mention « Boite à idées ». 
Thierry, administrateur, soumet au vote la proposition d’augmenter à 20€ en 2026 la cotisation 
individuelle et à 30€ la cotisation couple tout en maintenant la possibilité d’une adhésion à prix libre 
pour les revenus faibles. Proposition adoptée par l’AG. 
 

* Votes successifs de l’AG en faveur de l’adoption des 3 rapports 2024. Puis les 8 administrateurs et 
administratrices démissionnent de leur mandat. Tou.te.s se représentent sauf Valérie pour un mandat
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2025. Marie, adhérente, les rejoint (donc la parité est maintenue) et l’AG approuve par un vote à main 
levée le nouveau Conseil Collégial. 
 

* Philippe, adhérent, réalise une très intéressante présentation de son activité en faveur de la 
préservation des forêts puis répond aux nombreuses questions du public. 
 
* Daniel Strub, co-président 2024, intervient pour faire un point sur l’avancée du projet de ré-
introduction du castor. Il nous fait part à raison de son inquiétude devant le silence de l’administration 
depuis la remise à la préfecture en décembre 2024, du dossier de ré-introduction … 
Il informe de l’AG de l’association ALEC, « A L’Eau Castor » samedi 29 mars à 14h30 à la salle de Pailhes, 
et invite à adhérer pour renforcer cette jeune association dont l’activité devrait se trouvée dynamisée 
par le travail d’une jeune en service civique. 
 
* Danielle, adhérente du Mas d’Azil, atire l’attention de l’assemblée sur le projet de cabanes 
touristiques en rive à la retenue d’eau de Filheit au Mas d’Azil, et par ailleurs relance l’idée du festival 
du film Nature. 
 
* Pot de l’amitié en clôture de cette belle AG du 15 mars 2025 qui s’est tenue à Pailhès. 
 
(La répartition des fonctions de co-président.e, trésorier.e, secrétaire 2025, se fera au CA du 12 avril). 
 
Le nouveau Conseil Collégial. 

*** 


